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緊急事態対処の憲法体制を、民間憲法臨調が提言 2011/05/04 05:37 

 永田町で第13回公開憲法フォーラム開く  
  

  復興には将来の新たなグランドデザ 

  イン必要、一刻も早く憲法論議を！ 

  
 5月3日の憲法記念日は各地でさまざまな関連イベントが開催されたが、「二十一世紀の日本と憲法」有識者懇談会（略称＝民

間憲法臨調）は十三回目の「公開憲法フォーラム」を永田町の砂防会館で開催し、「国民の生命・財産を守る国家の責務を果た

すため、緊急事態対処の憲法体制を整備せよ！」とする緊急提言を行った。 
  

 
現在はタイトル通り、これ以上はない絶好のタイミングですが。 

  
 同会は平成13年11月に浅野一郎（元参議院法制局長）、櫻井よしこ（ジャーナリスト）、中西輝政（京都大学教授）の三氏が世

話人となって発足した民間の有識者による懇談会で、これまでに公開フォーラムを12回、外国人参政権や尖閣事件の際に緊急

フォーラムを2回行って政府に提言をしてきた。 
  
 今年のテーマは「いま、直面する国家的危機から憲法問題を考える！」－領土・大震災の視点から－。古屋圭司氏（自民党衆

議院議員）と福井正興氏（日本青年会議所会頭）が来賓祝辞を述べ、基調講演を森本敏氏（拓殖大学大学院教授）が行った。 
  

 
左から古屋圭司氏、森本敏氏、勝股秀通氏。 

  
 森本敏氏は、国家主権と憲法問題、日本の領有権問題、尖閣諸島問題について持論を語ったあと、 （1）領域・国民を守る国家

の基本責務を果たすためには、憲法前文・第9条を含む憲法改正が不可欠、（2）自衛隊の機構・組織・装備・技術・予算を充実さ

せても、領域・国民を守るため領域外における有効な武力行使・武器使用ができなけれぱ、国家の基本責務を完遂することはで

きないーなどと結論づけた。 
  
 このあと各界からの提言として、勝股秀通氏（読売新聞編集委員）、石川水穂氏（産経新聞論説委員）、西修氏（民間憲法臨調

運営委員長）、大原康男氏（國學院大學教授）らが、具体的な事例を中心に意見を述べ、 後に百地章氏（日本大学教授）が以

下のような緊急提言を行った。（ニュース調、ここまで） 
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左から石川水穂氏、西修氏、大原康男氏 

  

 【緊急提言】 

国民の生命・財産を守る国家の責務を果たすため、 

緊急事態対処の憲法体制を整備せよ！ 

  

   はじめに、三月十一日に発生した東日本大震災で被害を受けられた方々に心からお見舞 

   い申しあげます。筆舌に尽くしがたい苦難のなかで、冷静に行動された皆さまに敬意を表し 
   ますとともに、復興に向けて私たちも共に尽力いたします。以下、緊急堤言をおこないます。 
  
 戦後の我が国は、有事を想定しない現行憲法の下で、国家が危機に直面する可能性に目をつぶり、必要な法整備をなおざり

にしてきた。それどころか「平和憲法」の名の下に、国家が緊急事態に対処する法体制を整えることをタブー視さえしてきた。ま

た、平時から毅然として領土・領海を守る努力を怠ってきた。 
  
 その結果、今日、我が国は国家としての当然の責務も果たせないでいる。この冷厳な事実を国民の前に示したのが、昨年九月

の中国漁船による尖閣諾島周辺海域での領海侵犯であり、十一月以降のメドベージェフ・ロシア大統領らロシア政府首脳による

国後島訪問であった。また韓国により不法占拠されている竹島では、同島洋上に「総合海洋科学基地」が建設されようとしてい

る。いずれも我が国固有の領土に対する明白な侵犯行為である。 
  
 そして激烈な本震とそれに続く巨大津波、さらに世界 高レベルの原子力発電所事故によって、未曾有の人的物的被害をもた

らした東日本大震災は、国民の冷静な行動と助け合いの姿が世界から称賛される一方で、肝心の政府は緊急事態への対処能

力を欠き、国民の不安と焦燥、世界各国からの日本政府に対する不信を招来せしめている。 
  
 「対外的に国家主権を護持し、対内的に緊急事態に対応し、もって国民の生命・財産を保全する」のが国家の役割であり、各国

はこのことを憲法に明記するとともに、十全な法体制を整備している。しかるに戦後の我が国においては、このような世界の常識

を否定するような風潮がまかりとおり、それが今や根本的な欠陥として露呈するに至った。 
  
 今日、我が国は内外ともに国家的な危機に直面している。これまで我々民間憲法臨調は、憲法改正の重要なテーマとして、領

土・領海・領空の保全、国益保護規定の明記さらに国家緊急事態条項の新設を提唱してきた。今まさにこれらの問題が喫緊の課

題として浮上してきている。 
  
 世界は、我が国の災害に深い同情と温かい支援の手を差し伸べてくれているが、何よりもまず日本自身が自助努力によって、

危機を乗り越え、復興を果たしていかなければならない。復興を成就するには、我が国の将来を展望する新たなグランドデザイ

ンが不可欠である。 
  
 一刻も早く憲法審査会を始動させ、新たな国家デザインを示すべく憲法論議を展開させることを、各政党に強く求めるものであ

る。 
  
平成二十三年五月三日 
                             第十三回公開憲法フォーラム 
                             「二十一世紀の日本と憲法」有識者懇談会 
                             （通称・民間憲法臨調） 
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会場となった永田町砂防会館一階大ホール 

  
 連休中にもかかわらず参加された皆さま、ご苦労様でした。登壇された皆さまのスピーチはまったくもってその通り！という意見

ばかりだと思います。しかし、もはや聞く耳もたず、震災や普及復興予算までも政権維持と延命に使うという許し難い菅内閣・民

主党政権には、このまま参加者全員で国会議事堂や議員会館にデモ行進を掛けた方が効果的ではないか、そう思えるくらいで

す。 
  
 読売の勝股編集委員が、被災地にガソリンと軽油を運ぶためにその輸送の問題に言及してましたが、海上自衛隊の輸送艦は

三隻しかなく、民間のフェリーを借り上げても軽油のみに限定された等々の話をしていました。現状のように法律でがんじがらめ

の状態では、イザというときに効果的な対策がほとんど打てない実態を聞き、本当に憲法から作り直さないとどうにもならないな、

と実感しました。以上、簡単な報告でした。 
  

 -------------------------------------------------------------------- 

みんな感激している（台湾） 
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木坂麻衣子さん ＧＪ！！！ 

（読売新聞5月4日6面の記事スキャン画像） 
----------------------------------------------------------------- 

 新しい力と共に 

地方から国を変える！ 

 
【草莽地方議員】   [桜H23/5/3]  

----------------------------------------------------------------- 
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タグ： 「二十一世紀の日本と憲法」有識者懇談会  民間憲法臨調  緊急事態対処の憲法体制を整備せよ  古屋圭司  福井正興

  森本敏  勝股秀通  石川水穂  西修  大原康男  百地章   

 

主催 家族会 救う会 拉致議連 

（画像クリックでPDFファイルへ）  
  

 ------------------------------------------------------------------- 
「凛として愛」 

 
日本がアジアに残した功績 

 
英語字幕版 

  
お奨めの名作です。是非ご覧下さい。 

  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(28) 

コメント(28) 

コメントを書く場合はログインしてください。 
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2011/05/04 05:37Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
「米国は皆さんとともにある」米国務長官「こどもの日」声明 

 
 【ワシントン＝犬塚陽介】クリントン米国務長官は３日、日本の「こどもの日」（５日）を祝う

メッセージを発表し、東日本大震災の被災者、特に被災地の子供たちに対し「米国は皆さ

んとともにあることを忘れないでほしい」と呼びかけた。 

 
 声明では、困難な状況にあっても復興に向けて手を携える日本の姿を称賛するととも

に、特に、被災した子供たちを勇気づけるため、全米のコミュニティーや学校で募金、食

糧、医薬品を集め、手紙を送る活動をしていると紹介した。 

 
 クリントン長官はまた、「辛い日々の中でも、ひとりではないことを知っていてほしい」と日

本の子供たちに語りかけ、未来を担う子供たちのために米国として協力を惜しまないこと

を約束した。 

 
http://sankei.jp.msn.com/world/news/110504/amr11050400590000-n1.
htm 
 
・素直に「ありがとう」といいたい。  

 

2011/05/04 07:21Commented by gabacho さん 

花うさぎさん、お早うございます。 

 
「公開憲法フォーラム」の長丁場の取材と記事のアップをありがとうございます。講師の皆

さん同様に、国を思う気持ちが国を思う気持ちが強固でなければできないことです。心か

ら敬意を表します。 

 
「謝謝台湾」の感謝広告について、本来、日本政府が「やるべきことをやっていない」とい

う側面こそ糾弾されるべきなのですが、そこを取り上げるマスコミはありませんね。テロリ

スト政権の報復が恐ろしいのでしょうか？この義挙に対して、マスコミの姿勢が情けない

です。 

 
木坂さんの活動は、政治色を排することによって大きく支援の輪が広がったことになり、そ

れはそれでたいへん結構なことだと思います。 

 
台湾での反響も大きく、ふだんは主要２誌以外の読者も感謝広告が掲載された新聞を買

い求めたそうです。今回のことで日台の絆が一段と強固になりました。木坂さん、ＧＪ！で

す。 

 
CTS放送局サイト 感謝台灣大愛 日本女子登廣告 
http://news.cts.com.tw/cts/life/201105/201105030726882.html 
 
台湾の義援金に日本人有志が感謝広告（テロ朝） 

http://news.tv-asahi.co.jp/news/web/html/210503022.html  

 

2011/05/04 08:35Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん おはようございます。 
 
>「公開憲法フォーラム」の長丁場の取材と記事のアップをありがとうございます。 
 
どういたしまして。 

 
>この義挙に対して、マスコミの姿勢が情けないです。 
 
本当です。永山英樹氏がこの件を繰り返し訴えていますが、その通りですね。 

 
＞今回のことで日台の絆が一段と強固になりました。木坂さん、ＧＪ！です。 

 
一人の女性の率直な気持ちが多くの人を動かし、日本政府のだらしなさをカバーしたので
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すから、これは義挙でした。 2011/05/04 08:56

Commented by sakurara さん 

花うさぎさん、おはようございます。 
木坂さんの動画がチャンネル桜にありましたよ。西村幸祐さんの番組のゲスト

です。昨日、永山さんのブログで知りました。 

 
本当に一般国民と政治家の意識はかけ離れていますね。でもその政治家を選んだのも

私達（私は入れてませんが…）という。。 
今度の選挙では多くの愛国議員に当選して欲しいです！ 

 
台湾の前で日本は新生するかー菅首相のメッセージと民間の感謝広告（謝謝台湾計画）

／付・チャンネル桜の報道動画 

http://mamoretaiwan.blog100.fc2.com/blog-entry-1498.html 
 
【ニュースの読み方】日本人が台湾にお礼の広告を出した訳[桜H23/4/22] 
http://youtu.be/TIReygIDed0 
 
木坂さん： 基本的な考えとしては、政治とは全然別物として、とりあえず新聞広告出てな

いんだったら、新聞広告を出してお礼が言いたいね。 
とにかく状況はさておき、何かしてもらったら御礼をいうのが当たり前と考えているので、

だからちゃんと言おうよ御礼ぐらいっていう感じです。 

 

2011/05/04 09:52

Commented by 花うさぎ さん 

To sakuraraさん おはようございます。  
 
>西村幸祐さんの番組のゲストです。昨日、永山さんのブログで知りました。 

 
情報感謝です。この動画は私も貼り付けたような気が？ 

 
>だからちゃんと言おうよ御礼ぐらいっていう感じです。 
 
はい、政治色を抜きしたのがこれだけ多くの人の共感を集めたのでしょうね。  

 

2011/05/04 10:25Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様、おはようございます。 

 
私も木坂さんの活動はすばらしいと思いますし、それに協賛した皆さまも、これまたすばら

しいと感じています。 

 
>何かしてもらったら御礼をいうのが当たり前と考えているので、だからちゃんと言おうよ 
 
私は、これが大切だと思っています。しかし、今回、多くの国々で義援金のみならず、物

資、人員の提供、各種チャリティーイベントの開催などが行われたにもかかわらず、日本

としてお礼の姿勢を明確に示していない点が残念でなりません。 

 
政府がだらしなければ、マスコミが主導しても良いでしょう。マスコミはお仲間が世界にい

るのでしょうから、マスコミ各社が協力して、1．日本の新聞に国名を入れてお礼広告を出

す、2．支援してくれた国の新聞にお礼広告を出す、といった対応ができると思うのですが

ね。有名人の被災者の皆さまへの応援メッセージより、大切なような気がしています。 

 
また、福島原発の内部映像を公開した青山氏に、政府から圧力がかかっているようです

ね。しかし、今回、公開した情報は、事実であり、青山氏も決して風評被害を広げるような

解説はしておらず、逆に原発の所長さん以下、すべての職員が日々、真剣に事態に向き

合って対処しているというすばらしい内容だと思います。私は、あれを見て、現場を叩く人

間がいたら、許せなくなりました。 

 
すでに皆さまご存じのように「情報公開、透明性の向上」が売りだった民主党ですが、逆

に情報隠蔽、情報操作という独裁政権のような政権運営になってきました。 

 
長文、失礼しました。  

 

2011/05/04 10:44Commented by tropicasso さん 
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花うさぎさん、おはようございます。 
ＧＷなので少しは休養されてますか？ 

 
「謝謝台湾」広告の木坂さんは断然ＧＪです！ 

普段買わない他紙を求める台湾人多数というのは自分達の善意に日本人が謝辞で応え

てくれたgood vibrationを共有する嬉しさみたいなものでしょう。台湾人には素直に有

難うと言いたいですね。 

 
一方、アメリカＣＮＮと空港のＸＸＣＮＮニュース、台湾、何故か中国の新聞等に馬鹿菅内

閣が謝辞ＴＶ広告を出すというのでＣＮＮをいつも以上に気を付けて見てますが、未だ、一

度も日本政府広報ＴＶ広告なるものにお目に掛かっていませんね！ 

 
これどういうことですか？ 
４月２２日の週末はイースター休日でしたし、中国（台湾も？）はメーデーは休みですから

視聴率は在宅比率が上がるはずです。 
それにアメリカ（東海岸）は日本と表裏、台湾とは余り大きな時差がないので結構ゴール

デン・タイムに合わせてみてますが、全然放映されません。 

 
良くお目にかなるのはCXとAseana航空、Suzlon, Save for Japan？とかいう募金的

運動プロパガンダ等で、日本政府のものは一度もありません。 

 
官直人は矢張り嘘つきですね。 
ＣＮＮを見ている日本人は沢山いるのを知らないのですな。 
バカたれ！ 

 

2011/05/04 14:13

Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんにちは。 
 
>日本としてお礼の姿勢を明確に示していない点が残念でなりません。 

 
そうですね。「礼儀知らず」を恥と考える時代が日本にはあったのですが。 

 
>といった対応ができると思うのですがね。 
 
共感できる提案ですね。 

 
有名人の被災者の皆さまへの応援メッセージより、大切なような気がしています。 

 
>逆に情報隠蔽、情報操作という独裁政権のような政権運営になってきました。 
 
左翼が権力を握るとこのザマです。自分に都合の悪いことは徹底的に知らせないという

全体主義が底流にありますから。 

 

2011/05/04 14:17Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんにちは。 
 
>ＧＷなので少しは休養されてますか？ 
 
いや～、なかなかそれが出来ません(^^；。子ども・孫が入れ替わり来るし、時間を見付

けてイベントに、庭の草むしりにペチュニアの世話、家の掃除と、仕事の方が楽だったりし

て(^^；。 
 
>台湾人には素直に有難うと言いたいですね。 
 
はい。真の友ですね。 

 
>結構ゴールデン・タイムに合わせてみてますが、全然放映されません。 
 
どうなっているんでしょうね？ 

 
>ＣＮＮを見ている日本人は沢山いるのを知らないのですな。 
>バカたれ！ 
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もっとドンドン言ってやって下さい(^^；。  

2011/05/04 14:21

Commented by yohkan さん 

 
公開憲法フォーラムとは、随分すばらしい催しがあるのですね。徐々に認識や

意識がかわり、いずれ改憲に辿り着くのでしょう。が、それにしても、新憲法発

布から６４年、長いですよねえ。なぜ、後生大事にこんな憲法を抱えてきたのか。 

 
被占領終了と同時に廃止して、旧帝国憲法を復活させることが出来なかったのでしょう

か？そもそも被占領下で新憲法を発布したこと自体、旧憲法違反にならなかったのでしょ

うか？素朴な疑問を感じます。 

 
台湾の謝辞広告、木坂さんと云う発起人の方、ホントにGJですね。それに引き換え、政府

の広告のお粗末なこと。しっかり予算をかけて、世界中で謝辞広告を出しまくればいいじ

ゃないですかねえ。意図的に日本の対外イメージを落としているように見えて、不満です。

 

 

2011/05/04 14:59Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様、こんにちは。 

 
先日、ロシアで開催されたフィギュアスケート世界選手権ですが、中継したフジテレビの

「反日ぶり」が明らかになりました。 

 
リンク先のブログで紹介されているのですが、あまりにもひどい中継内容で、開いた口が

ふさがりません。 

 
>http://ameblo.jp/saita-saki/entry-10878670973.html 
 
安藤選手は、表彰式で英語で日本の現状を伝えたそうです。なお、CS放送では、カットさ

れることなく、中継されたようです。  

 

2011/05/04 15:55Commented by gabacho さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
今日は少し汗ばむくらいのとっても良い陽気に誘われて、先日ご紹介いただいた青葉慈

蔵尊にお参りに行ってきました。 
左手にナース帽を持ち、少しうつむき加減のやさしいお地蔵様でしたね。 

 
すぐお隣に山下奉文陸軍大将のお墓がありましたし、牛島満陸軍大将のお墓にもお参り

しました。青葉園の初代の理事長が旧軍人さんということで、入り口近くに英霊追悼塔も

ありました。 
埼玉県指定の天然記念物である藤棚は見事でした。ちょうど今が見ごろです。 

 
家内と大宮（青葉園）に行く話をしていたら、「鉄子」の娘が一緒に行くと言うので期待した

のですが、近くの鉄道博物館で降ろせということでがっかりでした。小生は、「いい年をし

て汽車ぽっぽでもないだろう。早く男を連れて来い。」と、声には出さずに、心の中でつぶ

やきました・・・。  

 

2011/05/04 17:55Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 こんにちわ。 

 
50年以上 憲法を変えないって 本当に おかしなことです。 
 
護憲派というのが、平和憲法と称して、憲法のおかげで、戦争に巻き込まれなかったっ

て、ノー天気なことを、まだいっているのですね。バカにつける薬なし。 

 
今日のニュースアンカー 先日の原発の報道に対する、政府からの 
圧力について、詳細な、お話きけました。 
この政権は、真実を隠すのが、趣味のようです。 
また、ビデオ 見てください。 
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2011/05/04 18:39Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。 
 
>長いですよねえ。なぜ、後生大事にこんな憲法を抱えてきたのか。 
 
日本人が思考停止していたのでしょう。今回の件で少しは理解が進んだと思います。 

 
>旧憲法違反にならなかったのでしょうか？素朴な疑問を感じます。 
 
もちろん。国際法違反ですよ。憲法は愚か、占領国の法律ですらいじることは禁じられて

いるのに、堂々とやって、それを受け入れてきたのですから。 

 
>意図的に日本の対外イメージを落としているように見えて、不満です。 
 
ええ、完璧に「意図的」です。  

 

2011/05/04 18:43Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんにちは。 
 
>リンク先のブログで紹介されているのですが、あまりにもひどい中継内容で、開いた口

がふさがりません。 

 
情報ありがとうございます。これで納得できました。これは街宣ものですね（怒）。 

 
>なお、CS放送では、カットされることなく、中継されたようです。 
 
そうでしたか？。しかしフジも本当に酷い反日になりましたね。 

 

2011/05/04 18:45Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんにちは。 
 
>先日ご紹介いただいた青葉慈蔵尊にお参りに行ってきました。 
 
おお～それはご苦労様でした(--)。 
 
>青葉園の初代の理事長が旧軍人さんということで、入り口近くに英霊追悼塔もありまし

た。 

 
はい。 

 
>と、声には出さずに、心の中でつぶやきました・・・。 
 
それがですね、本当に連れてくると複雑なんですよ(^^；。 

 

2011/05/04 18:47Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>ノー天気なことを、まだいっているのですね。バカにつける薬なし。 
 
いい年して本当に極めつきのバカですね。 

 
>今日のニュースアンカー 先日の原発の報道に対する、政府からの 
>圧力について、詳細な、お話きけました。 
 
情報感謝です。期待して動画を待ってます(^^)。 

 

2011/05/04 19:47Commented by yaji3 さん 

フィギュアスケート世界選手権 
ノーカットの放送です。 

2011World GALA Finale 
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http://www.youtube.com/watch?v=GIn-XMS5TNI 

2011/05/04 21:20Commented by しばりょう さん 

吉田昌郎氏、青山繁晴氏のような、国士がいる限り 
日本は、大丈夫だと、確信しました。 
この、売国政権を倒すのが、前提ですが。酷すぎる。酷すぎる。 
酷すぎる。 
避難所で、雑魚寝してみろ。菅 。  

 

2011/05/04 21:45Commented by yaji3 さん 

To 花うさぎさん  
今日のニュースアンカー  

 
 
青山繁晴 福島第一原発 吉田所長 続報 1/4 5月4日 
http://www.nicovideo.jp/watch/sm14351726 
 
青山繁晴 福島第一原発 吉田所長 続報 2/4 5月4日 
http://www.nicovideo.jp/watch/sm14351850 
 
 
http://www.nicovideo.jp/watch/sm14352211 
 
http://www.nicovideo.jp/watch/sm14352119 

 

2011/05/04 21:58Commented by sakurara さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
> この動画は私も貼り付けたような気が？ 
 
失礼致しました。見逃していたようです（＾＾。 

 
ところで「拉致被害者を救出するぞ！国民大集会」の案内画像をお借りしました。 
毎年、今年で 後になるといいなぁと思っているのですが…、何とか今年、来年で終わり

にしたいですね。それにはやっぱり「憲法改正」の声も大きくしなくてはいけないですね。 

 
今日、日テレに「24時間 愛は地球を救う」の前に、「24時間 拉致被害者＆特定失踪者

の特集をして下さい」ってメールをしました。 
番組を変えるのは無理だとは思いますが、そういう声が日テレに多く届くといいなと思いま

す。 
日テレ ご意見・ご感想 → http://www.ntv.co.jp/staff/goiken/form.html 
 
それから、アンカーはKeyHoleTVで直接見たのですが、青山繁晴さんの予定変更（南三

陸町の取材報告）してまでの「圧力」の経緯のお話、凄かったですね！ ＴＢにある通り

（絶対必見！）だと思います。 

 
青山繁晴さんへの圧力も心配ですが、関テレに圧力がかかって「アンカー」がなくならない

か心配です。関テレには応援メールをしました。 
関テレご意見・お問い合わせ → http://www.ktv.co.jp/goiken/ 
 
政府側がどう出てくるかその後が気になります。来週の「アンカー」も必見ですね。 

 

2011/05/04 21:58Commented by kentanto さん 

台湾の新聞に感謝の広告を出すのはいいと思うんです。 
しかし、それ以上に日本の国民に、全ての援助や支援をしてくれた国々や地域を全て知

らしめることのほうがもっと大事だと思いませんか？ 

 
つまり我々はそのことに関する全ての正しい情報を知りえていないし、それを知っている

のはまさしく政府だけだと思うんですよね。 
つまり政府（外務省？）が明らかにしない限り正確な情報を知ることが出来ないわけで

す。 
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これってそのこと自体が外交的にマイナスだと思うんですよね。どこの国がどういう支援を

してくれたのか、どういう申し出をしてくれたのかということを知らないっていうのは、後々

マイナスになると思うんですよね。 

 
大体それを国民に知らしめていない日本政府って思われるわけじゃないですか。その意

味では政府にそれを明らかにして知らしめるようにすることを要求するのが大事だと思い

ます。 

2011/05/05 02:44

Commented by kenzo1348 さん 

こんばんは。 

 
謝謝台湾計画ですが、私メもタバコ代とビール代相当分をＰＣから振り込みま

した。 

 
広告は昨日５月３日に、予定通り聯合報と自由時報に掲載されました。 

 
 
ところが、菅、もしくはその取り巻きが先手を打ったのか、自由時報には菅の顔写真入り

の記事が４月３０日に掲載されていて、それも謝謝台湾計画ホームページに載った 終

原稿の上にです。 

 
”謝謝台湾企画の広告に何故か菅直人” 

 
 
http://www.nicovideo.jp/watch/sm14355004 
 
 
こ奴らのやる事はいつも後出し、もしくはパクリのみ、まさしく半島人のＤＮＡ。  

 

2011/05/05 08:57

Commented by 花うさぎ さん 

To yaji3さん おはようございます。 
 
>フィギュアスケート世界選手権 

>ノーカットの放送です。 
 
情報感謝です。素敵なエキシビジョンですね、心温まる。 

 
安藤美紀選手の手の動き、何だか以前よりブレークスルーしたような印象を持ちました。  

 

2011/05/05 08:58Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>避難所で、雑魚寝してみろ。菅 。 
 
本当にやらせてみたいですね。 

 
被災者の皆さん、「好きなように料理して構いませんよ～」とか云って(^^；。 

 

2011/05/05 09:06Commented by 花うさぎ さん 

To sakuraraさん おはようございます。 
 
>ところで「拉致被害者を救出するぞ！国民大集会」の案内画像をお借りしました。 
 
どうぞどうぞ。 

 
>それにはやっぱり「憲法改正」の声も大きくしなくてはいけないですね。 
 
はい。自立した独立国家なら武力に訴えても拉致被害者を奪還しなければいけません。

この点、アメリカはコスト度外視でやり遂げましたね。 

 
>そういう声が日テレに多く届くといいなと思います。 
 
情報、ありがとうございます。そういう意識のあるディレクターっているのでしょうか、日テ
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レに。 

 
>「圧力」の経緯のお話、凄かったですね！ ＴＢにある通り（絶対必見！）だと思います。 
> 
 
早朝に拝見しました。いや～気合いが入ってましたね、実名出せば皆で電凸するのに。

細野も「路上でブチュー」をスクープされて、偉そうなこと云ってますね(^^；。 
 
>関テレに圧力がかかって「アンカー」がなくならないか心配です。関テレには応援メール

をしました。 

 
それは良い考えです。いまごろ官邸と総務相がひそひそやっているかも知れません。 

 
>政府側がどう出てくるかその後が気になります。来週の「アンカー」も必見ですね。 
 
こうなると一週間に一度では追いつかなくなりそうで、彼のブログもチェックしないといけま

せんね。  

2011/05/05 09:08

Commented by 花うさぎ さん 

To kentantoさん おはようございます。 
 
>それ以上に日本の国民に、全ての援助や支援をしてくれた国々や地域を全

て知らしめることのほうがもっと大事だと思いませんか？ 

 
ご指摘の通りですね。外務省のHPでは具体的な支援の内容までは書いてありませんか

ら。 

 
＞その意味では政府にそれを明らかにして知らしめるようにすることを要求するのが大事

だと思います。 

 
ごもっともなご意見、ありがとうございました(--)。 

 

2011/05/05 09:11Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん おはようございます。  
 
>謝謝台湾計画ですが、私メもタバコ代とビール代相当分をＰＣから振り込みました。 
 
それはありがとうございます(--)。 
 
>広告は昨日５月３日に、予定通り聯合報と自由時報に掲載されました。 
 
出来れば、独立派が支持している媒体にも掲載したら良かったですね。 

 
>こ奴らのやる事はいつも後出し、もしくはパクリのみ、まさしく半島人のＤＮＡ。 
 
本当～～～～～～～～～に「姑息」ですね。この男は。地獄に堕ちたら毎日、閻魔さまに

いじめられるでしょう(^^；。 
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